

Revue de presse

14 mai 2019



La Provence

ZOOM SUR Le concert de Variance à Saint-Mitre



Grand succès samedi soir pour le groupe vocal Variance qui a su offrir un spectacle magnifique à un public chaleureux venu nombreux à la salle polyvalente de Varage. Beaucoup d'applaudissements bien mérités - pour cet ensemble de qualité. Les chanteurs ont ainsi pu remettre un chèque de 700 euros, l'intégralité des entrées, à l'association des Blouses Roses de l'hôpital de Martigues.

/PHOTO P.G.

Un forum archéologique pour découvrir le site de Saint-Blaise

CULTURE

🕒 14/05/2019 À 11H19

🕒 02:48



1/1 Un forum archéologique pour découvrir le site de Saint-Blaise



N. Boucenna



Partagez cet article



A+ A- 🖨️

Le Pays de Martigues vous invite à participer au forum archéologique qui se déroulera du : 17 au 19 mai 2019 sur le site archéologique de Saint-Blaise.

Au programme :

Ateliers d'expérimentations, projections, expositions, visites théâtralisées durant ces 3 jours. Il vous sera également proposé une performance / installation réalisée par Hervé Querrien, artiste et professeur au lycée des métiers de Vedène (84), sur la thématique des déchets à travers le temps dénommée « Terre assez ».

-Vendredi 17 mai 2019, 10h à 17h

Présentation des travaux des classes et ateliers pédagogiques

Journée Éducation Culture de la Délégation Académique à l'Action Culturelle

Le matin : présentation de travaux et expériences dans le domaine de l'archéologie et du patrimoine par des élèves de l'Académie Aix-Marseille

L'après-midi : ateliers d'expérimentations archéologiques, projections, expositions

- Du sédiment à l'objet. Tamisage et tri de sédiments archéologiques.

Jean Chausserie-Laprée Conservateur en chef du patrimoine de la ville de Martigues

- Bancaus et calades. Initiation à la construction de murs en pierre sèche

L'équipe du site de Saint-Blaise

- Les faiseurs de champs. Maquette-jeu sur les paysages et le patrimoine de la forêt de Castillon.

Bernard Calvia, responsable du site archéologique de Saint-Blaise

- Autour du nom de la chapelle de Saint-Blaise. Histoires et contes autour de Saint-Blaise

Claude Marco, conteur

-Vendredi 17, Samedi 18 et Dimanche 19 mai 2019, 10h à 18h

- L'empreinte du passé. Initiation au moulage. Denis Delpalillo, restaurateur, maquettiste, mouleur

- Les faiseurs de champs. Maquette-jeu sur les paysages et le patrimoine de la forêt de Castillon.

Bernard Calvia, responsable du site archéologique de Saint-Blaise

- L'atelier de l'anthropologie. Étude des squelettes humains pour comprendre les conditions de vie et les relations aux défunts au moyen âge. Marion Holleville, archéo-anthropologue

- Reproduire l'antique. Découverte des techniques préhistoriques de confection de fils

et corde en matières végétales. Toomaï Boucherat Chercheur associé LAMPEA CNRS

- La vie au moyen-âge. Présentation des objets et vêtements de la vie quotidienne au moyen-âge, et l'armement et de l'habillement des chevaliers. Association Media Aetas

Toute la journée : ateliers d'expérimentations archéologiques, projections, expositions

-Samedi 18 mai et dimanche 19 mai 2019, 10h à 18h

- Parfums et senteurs de l'antiquité. Présentation de l'histoire du parfum dans l'antiquité. Association ENARRO

- L'empreinte du passé. Initiation au moulage. Denis Delpalillo, restaurateur, maquettiste, mouleur

- L'atelier de l'anthropologie. Étude des squelettes humains pour comprendre les conditions de vie et les relations aux défunts au moyen âge. Marion Holleville, archéo-anthropologue

- Reproduire les techniques préhistoriques. Confection de fils et corde en matières végétales.

Toomaï Boucherat Chercheur associé LAMPEA CNRS

- La vie au moyen-âge. Présentation des objets et vêtements de la vie quotidienne au moyen-âge, et l'armement et de l'habillement des chevaliers. Association Media Aetas

- Visites guidées théâtralisées à 14h30. Découverte d'une autre façon de Saint-Blaise en suivant les pas d'un ermite roublard et pas très catholique qui vous servira de guide dans les méandres de cette cité complexe aux multiples noms et aux nombreuses histoires encore à inventer. Association l'ombre folle.

- Pique-nique proposé avec 10 tables mises à disposition sous réservation

Pendant les trois jours du forum il est proposé une performance / installation réalisée par Hervé QUERRIEN artiste et professeur au Lycée des métiers à Vedène (84) sur la thématique des déchets à travers le temps dénommée « Terre-assez »